

Unter der Fassade

Jeannette Libera

Vielfalt bedeutet für mich, unter die Fassade zu schauen.
Zu erkennen, dass uns Dinge persönlich betreffen und uns gesellschaftliche
Vorkommnisse nicht kalt lassen.
Wir bestehen innerlich aus verschiedenen Schichten.
Seien es traumatische Erfahrungen in der Kindheit, Sorgen und Probleme im
persönlichen Umfeld oder gesellschaftliche Themen, die uns beschäftigen und uns zur
Solidarität aufrufen.
Manche von uns setzen sich gerne tiefergehend mit diesen auseinander und manche
sind sich dessen nicht einmal bewusst.
Viele Menschen haben Sorge sich in ihrer Vielschichtigkeit zu zeigen, da die Angst vor
Ablehnung und Unverständnis sie zurückhält.
Nicht angenommen zu werden, sowie man ist.
Verurteilt zu werden für die Verletzungen, für die man nichts kann.
Ich persönlich erachte meine Vielschichtigkeit als etwas Einzigartiges.
Sie macht mich zu der Person, die ich bin und erinnert mich an die Stürme, die ich
bereits durchgestanden habe.
Themen wie der Krieg in der Ukraine, der Klimawandel und die Proteste im Iran lassen
mich nachts noch oft lange wach liegen.
Trotzdem schaue ich nicht weg. Ich möchte mitdenken, mitgestalten und mitreden.
Auch auf persönlicher Ebene habe ich oft das Bedürfnis, die Geschehnisse des
vergangenen Tages mit dir zu teilen und mich anschließend nach deinen zu
erkundigen.
Du und dein Wohlergehen liegen mir am Herzen und ich betrachte dich als zentralen
Teil meines Lebens.
Eines möchte ich dir zum Schluss noch ans Herz legen.
Ich glaube nicht, dass wir unsere Vielschichtigkeit voreinander verstecken sollten.
Vielmehr bringt uns das Annehmen unserer eigenen Vielschichtigkeit näher zu uns
selbst und auch näher zueinander.